



Juan Ignacio Zavala

La estrategia

Algo está pasando en el PRI que están hablando todos al mismo tiempo sin que se les entienda nada o siquiera den tiempo de que uno esté en condiciones de entender y procesar a qué se refieren y aventurar por qué dijeron lo que dijeron. Tan contentos y unidos que estaban en febrero; ahora parece que se debaten para ver quién tira a quién al precipicio de la culpa política y la condena pública.

El pasado fin de semana se reunieron varios líderes priistas para discutir el caso De la Madrid vs. Salinas. Las notas periodísticas también mencionan que los priistas estaban muy molestos con su dirigente, la licenciada Beatriz Paredes Rangel, por no

contestar a los ataques que, acusan, les ha dirigido el panismo rumbo a las elecciones. Precavida, la licenciada Paredes había preparado un folletito de defensa justificadora sobre la "actitud discreta" que ha mantenido en la campaña. En dicha pieza se expone, según la información publicada, la "percepción que tienen los ciudadanos" del líder panista, a quien califican de "ineficiente y antipático". Dice el documento: "En el caso de los personajes, Beatriz Paredes posee un alto nivel de aceptación a diferencia de Germán Martínez, cuya campaña contra el PRI, no ha logrado sino hundir su imagen personal". Y sigue: "De ser un líder (Martínez) desconocido e ineficiente, el dirigente panista se ha convertido en uno conocido y antipático. ¿Por qué suponer que un vocero antipático y repudiado es creíble?", terminan preguntándose los sesudos estrategas del folletín.

Es muy probable que esa encuesta o investigación sobre la "percepción" se haya levantado en el propio CEN del PRI, sólo así se explican esas conclusiones. Lo cierto y lo que queda claro de dicho documento es que durante la presente campaña, la licenciada Paredes sí ha mantenido a flote su imagen personal por encima de la de su partido y que, en efecto, como ya advirtió

la semana pasada: "Yo no meto las manos al fuego ni por migo (sic) misma". Parece ser que sus compañeros de partido ya se dieron cuenta.

Para los priistas la situación es desesperada. Por eso mientras su ex candidato presidencial Roberto Madrazo la emprende contra otro ex presidente (Zedillo) denunciando a saber qué desviaciones del proyecto institucional, los demás todavía no saben qué hacer con lo que dijo De la Madrid de Salinas. Esperan una respuesta estratégica y a cambio les llega un fulminante "yo voy bien".

* * *

Afirma David Monreal, presidente municipal de Fresnillo y hermano del ex priista y ex perredista, Ricardo Monreal, que le sembraron droga en sus almacenes. Se entiende si le hubieran encontrado un paquetito, un par de cigarrillos, ¡pero catorce toneladas de mota! ■■

juanignacio.zavala@milenio.com

La licenciada Paredes sí ha mantenido a flote su imagen personal por encima de la de su partido y en efecto, como ya advirtió la semana pasada: "Yo no meto las manos al fuego ni por migo (sic) misma." Eso le espera a los priistas

